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Boccia e Maggioli chiedono di tutelare gli investimenti

04 Aprile 2019 - San Patrignano - Oil&gas: la pesante situazione del settore in seguito al

provvedimento governativo che blocca le attività di ricerca del gas in Adriatico è stata al centro si

alcune dichiarazioni del presidente di Confindustria, Vincenzo Boccia, a margine del Sustainable

Economy Forum in corso a San Patrignano alla presenza del  del premier, Giuseppe Conte. Alla

domanda se avesse parlato del tema trivelle con Conte, Boccia ha detto: "Non ho avuto

rassicurazioni". Ad ogni modo, "sarebbe il caso che il Governo

andasse avanti in una logica piu' pragmatica e meno dogmatica su

alcune questioni". 

"Qui c'e' il presidente di Confindustria Romagna, Paolo Maggioli e

siamo in linea - ha sottolineato Boccia - qui si tratterebbe di affrontare una questione importante

perchè la sostenibilità di un Paese è anche quella economica. Noi non abbiamo fonti energetiche o

materie prime". 

A proposito di estrazioni, il leader di Confindustria ha poi aggiunto che "tra l'altro abbiamo la

Croazia a pochi metri che lo fa, noi non lo facciamo. Abbiamo detto almeno di tutelare gli

investimenti esistenti per evitare distonie e su questo - ha concluso - sarebbe il caso che il Governo

andasse avanti in una logica piu' pragmatica e meno dogmatica su alcune questioni". 
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